
令和４年度 第１回 合同幹事会 議事録 

総務委員会 

２０２２年５月２８日 

 

日時：令和４年５月２8（土） 午後１時～２時 47 分 

会場：Zoom による会議   会費：Zoom 参加者はなし 

出席者：佐藤会長（高 10 回）巣山名誉顧問（高 11 回）三澤幹事長（高 18 回）久保田副会長（高 18 回）

青柳相談役（高 20 回）小松副会長（高 23 回）小林委員（高 23 回）荒木参与（高 23 回）仁科渉外

委員長（高 24 回）太田 100 周年委員長（高 26 回）森本総会指導委員長（高 28 回）脇川財政委員長

（高 28 回）戸田広報委員長（高 28 回）近藤総務副委員長（高 29 回）佐藤事務局次長（高 30 回）

伊藤委員（高 34 回）松澤事務局長（高 36 回）河野６年副委員長委員（高 38 回）丸山縣陵レディー

ス副委員長（高 38 回）金森委員（高 42 回）中田委員（高 42 回）濱田 HP 管理委員長（高 43 回）

草野委員（高 43 回）松沢実行委員長（高 44 回）高橋実行委員（高 44 回）高山実行委員（高 44 回）

二木６年委員会委員長（高 45 回）百瀬総務委員長（高 27 回）計 28 名 

 

１．開会の辞：三澤幹事長挨拶 （高１８回） 

・ こんにちは、皆様今日はご苦労様です。 

・ 今年は新年度の役員改選があり、会計委員長は高 38 回の清水さんに交代したが、

引継がまだ完了していない。今回、前会計委員長の小林会計委員長から発表するが

順次引継いで行くのでご了承をお願いします。 

 

２．議題 

(1) 令和３年度決算報告 

(2) 令和３年度監査報告            小林前会計委員長（高２３回） 

・ 令和３年度一般会計決算報告、特別会計の決算報告を資料（令和３年決算令和４

年予算比較表）に基づき前小林会計委員長が行った。 

・ その後、新津監事が所用で参加出来なかったため、百瀬総務委員長が監査報告書

を代読した。 

・ 質疑応答の後、全会一致で承認された・ 

(3) 令和４年度予算案             小林前会計委員長（高２３回） 

・ 資料（令和３年決算令和４年予算比較表）に基づき小林前会計委員長が説明 

・ 会計委員会予算について、新会計委員長が使用予定のＰＣ代１０万円を追加して

いるのでご了承頂きたい。（東京同窓会の資産となる） 

・ 質疑応答後、全会一致で承認された。 

(4) 第５５回総会・懇親会の準備状況ついて    松沢実行委員長（高４４回） 



・ 資料（第５５回 東京同窓会総会・懇親会」準備活動状況の報告）に基づき報告 

・ アルカディアで開催を前提に検討を進めている。 

日時：２０２２年６月１１日（土）１２：３０ ～１６：００  

実施会場：アルカディア市ヶ谷 「富士の間」を予定 

参加費：10,000円（＊高54回～63回卒は7,000円、64回～74回卒は3,000円） 

愛称：縣陵４４（よんよん）会（縣陵４４会卒業生の会） 

テーマ：紡ぐ～前へ  

運営体制：袖山・宮下・井出・宮澤・深澤・百瀬・松沢 

・ 開催方針 ： コロナまん延防止等重点措置下での開催も念頭に、三密回避を前提

としつつ、社会的通念に反しない範囲で、開催実施を目指す。  

・ 開催方法 ： メイン会場にて、密を回避し９２名の参加を見込む。 

⚫ 富士の間の半分を使うことへの切り替えを手当てする。 

⚫ 懇親会でのZoom連携は行わない。 

⚫ 企画： 収録した「元サッカー部顧問松田氏×松本山雅テクニカルダイレクター

下條氏」のスペシ ャル対談のもようを、編集のうえ放映予定 

・ 会報あがた４４号は予定通り４月下旬に発送した。 

・ 予算案について説明 

① 参加予定者：一般７７名、高５４回～高６３回はゼロ、高６４回から高

７４回は１４名、来賓１名の予定 

② 記念品として、みそパンを無料配布、グッズ販売を予定 

③ 松本側で、望月会長と金井校長のビデオ撮影を行い当日放映予定 

④ 現状、8万円程度の赤字だが、経費削減に努めて収支ゼロを目指す。 

（高73回生の参加者が多い事などによる） 

・ 式次第案の確認を行った。 

（森本総会指導委員長） 

・ 当日の会場レイアウトと現在の参加予定者について追加説明があった。 

・ 高５回～高７３回の卒業生の幅広い世代が参加する予定。 

・ 校歌斉唱があるがマスクをして「黙唱」を予定している。 

（三澤幹事長） 

・ 実行委員会の皆さん有難うございました。 

・ マイナスの予算だが、同窓会全体では、状況を理解した上で、本番に向かって進

めて行きたい。９月末までに決算を整理して頂き、収支トントンで済むようにす

ることも必要だが、同窓会の「質」を高めることも必要だと考えている。 

・ 本番に向けて頑張ってください。 

（佐藤事務局次長） 

・ 高７４回の出席者には、来年に会報を送るのか。 



（三澤幹事長） 

・ 自宅住所の登録を代表の方経由でお願いして、提出して頂いた方にはお送りする

ようにしたい。 

（青柳相談役） 

・ プリント類を入れる袋のようなものを手配してもらえると有難い。 

➡ 検討する 

・ 審議後、本日の報告内容で準備を進めていく事を全会一致で承認した。 

・ 松沢さん、袖山さん、高橋さんから、一言頂いた後、実行委員全員にエールを送

る。 

（5）令和３年度事業計画案について         百瀬総務委員長（高２７回） 

  ・  資料（令和４年度 事業計画（案）に基づき説明 

・ 審議の上、全会一致で承認された。 

(6) 令和４年度役員名簿の確定              三澤幹事長（高１８回） 

・ 資料（令和４年度役員名簿）に基づき説明 

・ 新役員：久保田（高１８回）、副会長：三澤（高１８回）山岸（高２１回）小松

（高２３回）太田（高２６回）衣袋（高２７回）百瀬（高２７回） 

➡ ６月１１日の総会で承認予定、各委員長等の他の役員は４月から就任となる。 

・ 顧問については、大澤（高２）濵（高８回）佐藤（高１０回）巣山（高１１回）

にお願いしたいと考えている。高９回の平沢元会長は辞退された。 

・ 質疑応答後、全会一致で承認された。 

(7) １００周年記念募金状況の報告       太田１００周年委員長（高２６回） 

                          三澤幹事長（高１８回） 

・ 寄付金については、目標８，４００万円に対して４月末時点で ２，５００万円

（達成率３０％）という状況 

・ 東京に於いても、１００周年に向けて、未寄付者にお願いしていきたい。 

・ １００周年の記念行事については、９月３０日の記念式典以外については具体化

していない。 

・ 東京同窓会として何が出来るかを考えて行きたい。 

（二木６年委員会委員長） 

・ 来年、高４５回は東京同窓会の幹事年となるが、６月の東京同窓会のほかに、 

１００周年記念事業のイベントにも関わるようになるのか。来年、何をやるのか

の情報収集をお願いしたい、 

➡ 高４５回の皆さんには東京同窓会の総会・懇親会の実行委員としての準備をお

願いする。１００周年記念事業をどう活用するかという視点はあるが、現時点で

松本から１００周年記念事業に関して東京側で何かして欲しい等の連絡は来てい

ない。高４５回の皆さんに１００周年の当番もして貰うことは考えていないの



で、割り切って欲しい。母校愛のリレーでは松本と連携して準備して頂くことに

なる。 

(8) その他同好会からの報告  

① 縣陵レディース        伊藤委員（高３４回）丸山委員（高３８回） 

・ ４月・５月に今年の方針についての打合せを行った。 

・ 今年は、リアルで絆を深めたいということで、準備をすることとなった。 

・ 以下の点について注意し、１０―１１月の実施を検討している。 

午前か午後の開催として飲食は提供しない。感染防止策には万全の対策を取る。 

中止もあり得るので当日集金とする。開催後の飲食は個人に任せる。 

女性が参加しやすい内容にしたい。 

・ 屋外の開放的な場所で集まれるようにしたいと考えている。 

・ 詳細が決まったら、改めて報告する。 

② アルペン会等のゴルフ会について          青柳相談役（高２０回） 

・ アルペン会 ４月２１日(木) 上野原カントリークラブ 第８６回大会を実施 

 ２６名が参加 

・ 10 月２０日（木）に第８７回を開催予定 ３２名を募集 

・ ５月２３日 第 20 回親睦ゴルフ会を実施した ２７０名参加 

      皆さんのご参加をお待ちしています。 

③ 同窓連関係                  仁科渉外委員長（高２３回） 

・ まだ報告できる内容はない。 

④ その他のお知らせ                 三澤幹事長（高１８回） 

・ 松商学園は６月１８日（土）に総会を開催予定、去年１００周年だったのでその記

念会も実施予定。久保田新会長に参加して頂く予定。 

・ 東京同窓会では、会場参加できない方にも、総会・懇親会には是非とも Zoom 参加

できるようにお願いしたい。 

 

３．佐藤会長（高１０回）のご挨拶 

・ 今日は遅れて申し訳ありませんでした。 

・ いよいよ同窓会まで十数日になったので、十分な対策を取ったうえで何とか実施し

たい。大事なのは、会って話が出来ること。コミュニケーション無くして同窓会は

成り立たない。 

・ ６月１１日で最後になりますが、今まで皆さんには大変お世話になり有難うござい

ました。退任の挨拶とさせて頂きます。 

 

※ 審議を１４時４７分に終了。 

以 上 


